



きりんぐみだより

2025.2.28 すみだこども園

園生活も残りわずかになりました。

この1年を振り返り、一人ひとりのペースで大きく、たくましく成長した姿に嬉しさを感じているこの頃です。

今年は、寒い日が例年より長く続いていて、肌を刺すような冷たい風に頬や鼻を赤らめながらも、元気に遊んでいる子どもたち。木に降り積もった雪を見つけると「雪のシャワーして！」と梅の木の下に集合する子どもたち。少し芽吹き始めた梅の木を少し揺らすと雪のシャワーのできあがりです！バケツや玩具の入れ物に水を入れていてできた氷や、園庭にはる霜も子どもたちにとっては、大切な宝物。氷を通して空を見たり、霜でかき氷屋さんが始まります(*^^*)まだかな？まだかな？と雪のシャワーが来るのを心待ちにしているときの子どもたちのドキドキ・ワクワクしている顔や氷や霜を見つけた時の子どもたちの顔は本当にキラキラしています☆こんな子どもたちのキラキラした顔を大切に、1日1日を大切に過ごしていきたいと思います♡



おいしいね♡いちご！

前日まで雪が降っていて「行けるかなあ」と心配していた子どもたちでしたが、無事に楽しみにしていたいちご狩りに行ってきました♡広いハウスの中に、たくさんなっているいちごを見つくと、大興奮！「赤いの見つけた！」「これ大きいよ！」「赤くて光ってる！」とロク々に言っていましたよ！いちごの花のところ膨らんで実がなることや、蜂たちが働いてくれていちごができることにも気づいていましたよ！「ママやお兄ちゃんにも持って帰ってあげたいなあ」とつぶやいているお友だちや、バスが来たから「あと10秒！」と声をかけられ、急いでいちごを口に入れていたお友だちもいました(笑)こども園での素敵な思い出の一つになっていたらいいなあ♡



☆一人ひとりが輝いた発表会

人数制限なしで来てくださったたくさんのお客さんの前で子どもたちは、それぞれ自分の力を精一杯出して頑張りました！

本番前は、不安でいっぱい。「みんなで力を合わせてやればいいんやから大丈夫やで」「間違ったらもう一回したらいい」「失敗は成功のもと！」と互いに励まし合っている子どもたちの姿を見て始まる前から感動！発表会までみんなで一緒に頑張ってきたから、頑張っていたのを知っていたからこそその声掛けだったんだと思います。この発表会での取り組みを通して子どもたちの成長、きりんぐみのこどもたちの優しさ、温かさを感じました。発表会は、はなまる◎100点満点、大成功です！全部終わって子どもたちに感想を聞くと「緊張した、でも楽しかった！」でした(*^^*)

保護者の方々の温かい声援が子どもたちの力になりました！ありがとうございました♡そして、いつも、子どもたちへの温かいサポート、感謝しています。

“みんながいっしょなら、なんでもできるんだ！”

おうちの方の子どもたちへの温かい心と身体のサポートがあり、きりんぐみ、みんなで力を合わせて取り組んだ発表会。みんなで合わせるから楽しい、嬉しい、みんなが一緒だったからできた！そんな気持ちをみんなで確かめ合いながら練習してきました。これから先、子どもたちの未来には、色々な出会いが待っています☆

“色々な出会いがみんなの力になる”

そんな言葉をそれぞれの心の宝箱に入れて、それぞれの小学校に羽ばたいてくれると信じています。



3月の行事予定

*3日(月) お別れ遠足(錦織公園) 予備日は7日(金)です。

*5日(水) トライアングルコンサート

*20日(木) 卒園式 8時半集合で9時開式です。

